**COUTTOLENC ASEGURA QUE QUIEREN AL PRI FUERA** 

# Le da el "sí" el Verde a Morena, irán en alianza

El PVEM respaldará a la ahora precandidata de Morena, Delfina Gómez. Busca gobierno de coalición; aportará 500 mil militantes

#### GERARDO GARCÍA

El Partido Verde Ecologista se dobló y al final anunció que sí irá en alianza con Morena y PT en las elecciones por la gubernatura mexiquense, al recriminar que fue rechazado y exclusivo por el actual gobierno -pues fueron en

coalición en 2017- por lo que aportará su fuerza electoral para que llegue la alternancia en la entidad.

En un mensaje a medios de comunicación, el dirigente estatal, José Alberto Couttolenc Buentello, aseguró que ven en la precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez a una ambientalista y animalista, por lo que se sumarán a ella. Aceptó que no es su momento para ser candidato, aunque recorrerá el suelo mexiquense debido a que vendrán descalificaciones y embestidas en su contra por su determinación.

Couttolenc Buentello aseguró que aportarán su fuerza electoral, de medio millón de militantes, para lograr la alternancia en el estado, debido a que reprobó la situación actual que viven los mexiquenses.

"Tengo que reconocer que tengo mi corazoncito pero no es mi momento, aún no es mi momento, otros partidos no quieren que llegue el cambio al Estado de México. Está primero la gobernabilidad de todo un estado, el más grande de todo el más, frente a un interés unipersonal. Hoy el PVEM aporta su fuerza electoral de medio millón de ecologistas para permitir la alternancia política que, por más de 90 años no ha sido posible".

Reclamó que pese a que conformaron la alianza ganadora del 2017 de la que emanó el actual gobernador, fueron rechazados y excluidos y a partir de esa experiencia buscarán los gobiernos de coalición para tener representación en la administración.

Por lo anterior, aseguró, buscarán que la alianza que, de resultar ganadora, se traduzca en un esfuerzo conjunto por el bienestar de las y los mexiquenses, lo firmarán con la dirigencia morenista.

"Aprendimos a raíz de los madrazos y vamos a firmar un documento que asegure el gobierno de coalición en caso de ganar candidatura".

Desde el auditorio del Instituto Electoral del Estado de México, reconoció que el 74 por ciento de la militancia verde estaba a favor de la alianza mientras que el resto lo respaldaba para buscar la gubernatura. La decisión de ir con Morena y PT en la boleta electoral fue comunicada ayer a la dirigencia nacional del Verde.



■ Ayer José Couttolenc "destapó" la alianza con Morena y PT en Toluca. Foto Ramsés Mercado

# PVEM oficializa unión con Morena por la gubernatura

**Sumatoria.** Afirman que hubo consultas a la militancia rumbo a la elección de junio próximo "y 74 por ciento indicó que preferiría ir en conjunto por esta vez"

MARIO C. RODRÍGUEZ

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) confirmó que integrará una coalición electoral junto con Morena rumbo a la elección de 2023 por la gubernatura mexiquense; el líder estatal, José Alberto Couttolenc Buentello, indicó que sumarán por lo menos a medio millón de simpatizantes a este proyecto político.

El instituto político realizó durante semanas una serie de consultas a la militancia rumbo a la elección de junio próximo. Afirman que de los miembros, 74% indicó que preferirían ir en alianza o coalición, mientras que 26% restante señaló que optarían por hacerlo solos.

"Después de haber contabilizado resultados de la encuesta y después de haber escuchado a conciencia la voz de toda nuestra militancia, a la opinión pública quiero informar que el Partido Verde en el Estado de México buscará construir una alianza electoral y de gobierno con la maestra Delfina Gómez", sostuvo el líder en conferencia de prensa.

El dirigente ecologista subrayó que su decisión está motivada por el grado de participación



Dicen que sumarán medio millón de militantes. ESPECIAL

en el gobierno del Revolucionario Institucional (PRI), ya que a pesar de que compitieron juntos en el proceso electoral anterior, no fueron incluidos o tomados en cuenta en decisiones de peso.

"Estamos convencidos de que en este momento lo más importante es garantizar la gobernabilidad del Estado de México en los próximos años, pues debemos evitar un gobierno ineficaz y sin rumbo, un gobierno que tenga una sola visión que no resuelva las necesidades más básicas de su población porque no escucha".

### Confían en Delfina

Couttolenc Buentello afirmó que confían en el perfil de Delfina Gómez Álvarez, a quien califican como "una mujer congruente, animalista, medioambientalista y con una auténtica preocupación por el Estado de México, una mujer cercana a la gente, pero sobre todo, de palabra".

En lo que respecta la forma en la que habrán de registrarse ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), aclaró que definirán entre las dirigencias si podría ser a través de candidatura común o por coalición.



# El PVEM confirma alianza con Morena

VIOLETA HUERTA

## José Couttolenc Buentello señaló que un 74% de la militancia decidió ir en coalición en elección

l Partido Verde Ecologista en el Estado de México (PVEM) anunció que decidió participar con Morena en la elección por la gubernatura mexiquense, en busca de lograr la alternancia en el Estado de México, tras casi cien años de gobierno del PRL

El dirigente del PVEM, José Couttolenc Buentello, señaló que tras el conteo de votos de sus asambleas, un 74% de su militancia decidió ir en alianza, y en breve darán a conocer la modalidad de participación, pero en Morena aceptaron impulsar su plataforma electoral.

Después de haber contabilizado los resultados de la encuesta y después de haber escuchado a conciencia la voz de toda nuestra militancia, quiero informar que el Partido Verde en el Estado de México busca construir una alianza electoral y de gobierno con la maestra Delfina Gómez Álvarez.

"Los verdes estamos convencidos de que en este momento lo más responsable es garantizar la gobernabilidad del Estado de México en los próximos años, debemos evitar tener un gobierno ineficaz y sin rumbo, un gobierno que tenga una sola visión que resuelva las necesidades más



**Advierten que** es necesario garantizar la gobernabilidad del Edomex.

básicas de su población", externó el dirigente del PVEM.

Couttolenc Buentello, en conferencia de prensa, dijo que ocho de cada diez mexiquenses quieren que el tricolor deje de gobernar al Estado de México y encuentran en Delfina Gómez a una mujer medioambientalista y animalista, con quien coinciden en la generación de bienestar y en la construcción de un gobierno de alianza, basado en el respeto de los derechos humanos y en el mejoramiento de la calidad de vida de los mexiquenses.

"Los ecologistas encontramos en la maestra Delfina Gómez a una mujer conPVEM encuentra en Delfina Gómez a una mujer medioambientalista y animalista.

gruente, animalista, medioambientalista y con una auténtica preocupación por el Estado de México; una mujer cercana a la gente, pero sobre todo de palabra. Además, con la maestra Delfina Gómez coincidimos en la generación de bienestar a favor de las personas más vulnerables",

Couttolenc Buentello afirmó que aun cuando le hubiera gustado ser precandidato, entendió que aún no es su momento para serlo.



José Couttolenc, líder del Partido Verde Ecologista (PVEM).

TOLUCA

## Va el Verde con Morena: JC

Adriana Carbajal

Después de reconocer que en la pasada elección a gobernador fueron en alianza con el PRI, pero nunca fueron tomados en cuenta, el líder del Partido Verde Ecologista (PVEM) José Couttolenc, anunció que ahora para los comicios de junio se aliarán a Morena y apoyarán a la maestra Delfina Gómez, quien calificó como una excelente opción para gobernar la entidad mexiquense.

Mencionó que después de una consulta a los delegados de este instituto político 74% de la decidió que fueran en candidatura común con Morena y el resto que se la jugarán solos, de ahí que se tomó la determinación de unirse a dicho instituto política

Asimismo, en compañía de la militancia agradeció al casi medio millón de verdes e indicó que, aunque a él le hubiera encantado ser el candidato, en su partido las opiniones de todos cuentan, "entendí que no es mi momento. Otros partidos están muy cómodos y buscarán descalificar esta decisión, pero primero está la gobernabilidad frente a cualquier tipo de interés".

### Habrá un cambio

El líder indicó que están convencidos de que para hacer un cambio positivo hay que escuchar y aprender de los ciudadanos.

#### Fuerza electoral del PVEM

Sostuvo que el PVEM aporta su fuerza y unidad electoral para mejorar la calidad de vida, sobre todo porque 8 de cada 10 mexiquenses quieren que el PRI quede fuera. Seguro se mostró de que la maestra Delfina Gómez, de que cumple con las características pues es animalista y ecologista, y confío que ganaran las próximas elecciones

Además, de que construirán también un gobierno de coalición e indicó que esta candidatura no es chequé en blanco, pues demostrarán que sabe. Gobernar y que las minorías cuentan.

"Es un momento histórico del PVEM y pondremos fin a los cacicazgos de los mismos de siempre. Juntos vamos a refrescar la forma de gobernar y ligar la esperanza que tanto le urge a la entidad".

Afirmó que su partido podría aportar mucho a esta coalición, si se consideran los avances que han tenido en las últimas elecciones, tanto en los ayuntamientos como a nivel estatal.